

Courrier de la Mayenne
Août 2023

MAYENNE. Une suite donnée au graff des Possibles



Le graff des Possibles a été complété par Marie et Abigail, aidées de Farid Kourtaa.

L'été dernier déjà, dans le cadre des chantiers argent de poche menés par le centre social Les Possibles avec la Ville de Mayenne, des jeunes avaient réalisé des graffs autour de citations connues. Extraites de paroles de chansons, de poèmes ou bien encore expressions de philosophes ou penseurs, elles ont toutes un point commun : leur positivité.

Les retours sur ce mur étant très positifs, et la liste des citations loin d'être épuisée, un nouveau chantier a été initié cet été, avec deux jeunes filles, Marie et Abigail. Aidées de Farid Kourtaa, artiste mayennais, elles ont repensé le mur du Point information jeunesse qui fait face à la salle Gambetta. Le petit personnage imaginé par l'artiste fait donc son retour.

Un nouveau projet pourrait aussi être lancé sur le mur de la salle Gambetta cette fois, pour inviter les Mayennais à prendre la parole. « Ce mur d'expression pourrait être jalonné de petits personnages qui inviteraient à prendre la parole dans des bulles, avec des crayons qui se baladent », imagine Farid Kourtaa. Ce projet devra être validé par les élus municipaux.

Anne-Laure Retailleau